



### Posta de salud recibe moderno sillón dental

La iniciativa considera la instalación de otra unidad en Canela Alta; reforzando de esta forma a las clínicas odontológicas existentes en el Ces Canela, módulo de Canela Baja y posta rural de Huentelauquén Sur.

La comuna de Canela sorprende por su vasto territorio y baja densidad poblacional. Eso implica que sus habitantes deban realizar grandes esfuerzos a la hora de acceder a los servicios que tanto el servicio público como privado ofrecen.

Con el fin de descentralizar el desarrollo al interior de la comuna, y en particular, el acceso a una atención de calidad en salud, en el mediodía de ayer se realizó la ceremonia de entrega a la comunidad de Los Rulos, de un nuevo sillón dental con el fin de entregar una atención más expedita a la población. La jornada estuvo amenizada por las presentaciones artísticas de los estudiantes de la escuela Violeta Parra y del jardín infantil Tierras Lejanas. Entregaron sus palabras la paramédico Carmen Araya y la máxima autoridad comunal, el alcalde Norman Araya.

Esta gestión en la práctica significará que los vecinos y vecinas ya no deben desplazarse a Canela Baja por atención dental, ahorrándose generar gastos adicionales al presupuesto familiar; mientras se les asegura la atención medica requerida y, adicionalmente, se descongestiona el consultorio comunal.

Aminta Araya vecina del sector señala: “lo más maravilloso para mí, un adelanto de lo mejor porque ya no tenemos que viajar a Canela, a veces faltan las monedas y estando aquí es mucho más cómodo.”

Por su parte el edil Araya enfatiza sobre las ventajas de esta iniciativa: “creo que esto es un tremendo avance porque les permite una atención más directa y también les permite entrar en menos gastos porque sabemos que movilizarse de Los Rulos o El Coligüe hasta Canela tiene un tremendo gasto en locomoción y alimentación, entonces estos les va a permitir tener el servicio mucho más cerca. Son proyectos, son recursos que nos permiten entregarle las comodidades necesarias a la población. Así que feliz de haber estado en Los Rulos y haber hecho esta entrega, ahora esperemos que la dentista llegue y defina el cronograma de fechas para que comiencen las atenciones en la localidad.”

Financiado con recursos gestionados a través del convenio con el Servicio de Salud Región Coquimbo, la inversión de \$7 millones permitió la compra de dos sillones dentales para las postas de Los Rulos y Canela Alta. Cabe destacar que durante la gestión actual se han provisto de este equipamiento a Huentelauquén Sur y el modulo dental especificado para la

## Posta de salud rural de Los Rulos recibe moderno sillón dental

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Friday, 01 June 2012 16:04 -

---

atención de estudiantes de la comuna en Canela Baja.

El sillón instalado en Los Rulos prestará todas las atenciones necesarias, principalmente a los grupos prioritarios como son: urgencias dentales, adultos mayores de 60 años, niños de 6 y 12 años, junto con las embarazadas. Posteriormente se dará atención al resto de la población. Carolina Vallejo, odontóloga del Ces Canela subraya la mejora que significa este tipo de gestiones en el servicio de salud pública: “para mí es un agrado y una satisfacción personal porque al ir a una ronda, ya no significa transportarse con todos los equipamientos como un nómada, aquí ya va a estar todo instalado, entonces uno va a prestar los mejores servicios disponibles. En realidad uno va a entregar un servicio de calidad, quizás antes igual se hacía pero ahora teniendo todos los implementos que debieran existir en todas las postas va a ser algo que para la gente va a ser gratificante y para mí también porque voy a dar lo mejor de mí.”

La paramédico del sector, Carmen Araya expresa su alegría: “feliz porque es un adelanto para la comunidad y también para mejorar la atención del equipo de salud porque si ellos tienen mejor implementación se pueden hacer mejor los trabajos.”

El equipo de salud de Canela se prepara para la primera atención en Los Rulos agendada para el miércoles 6 de junio durante la ronda médica. En el caso de Canela Alta, el sillón se entregará la segunda semana de julio a la comunidad.